



梅雨の時期ですが、連日熱中症警報が発令されるほど暑い毎日が続いています。しかし、子どもたちはこの暑さにも負けず元気に過ごしています。

先日配布したメッセージカードの子育て12か条は「親がまず教えよう ことの良し悪ししつけから」です。町報の7月号の原稿を賀茂保育園が担当しました。正しいしつけは親から子どもへの大切な贈り物。愛情いっぱい注ぎながら根気強く手本を示していきましょう。

さて、いよいよ7月、夏本番です。子どもたちが育てている野菜の収穫も始まり、それぞれのクラスでキュウリやナスを塩もみにしたり、野菜をふんだんに使ったピザを作ったり、給食にトッピングしたりして味わっています。育てた野菜でカレーを作るのを今から楽しみにしているようです。

今月はプールや滝遊びも始まり、年中・年長児は自然の中での水の活動を楽しみにしています。安全面に十分に配慮しながら夏の遊びをたくさん取り入れ、しっかり楽しみたいと思います。



この時期は、高温多湿で疲れやすく熱中症になりやすいので、睡眠時間をたっぷりとりバランスのよい食事に努め、こまめな水分補給をしながら暑い夏を乗り切っていきましょう!!

## 7月保育のねらい! 元気に活動をして、暑さを吹き飛ばしましょう!!

### さくら組

- 夏ならではの遊びを友だちと一緒に楽しむ
- 季節の変化に気づいたり、身近な動植物の生長にふれたりして興味・関心を持ってかわる



### もも組

- 水に触れて、面白さや心地よさを味わう
- 友だちと、見立て、つもりの世界を楽しむ



### たんぽぽ組

- 水に親しみながら色々な遊び方を試してみようとする
- 夏の過ごし方を知り、健康的に生活する



### みかん組

- 健康で快適に過ごす
- 保育者と一緒に水や砂、絵の具などの様々な素材に触れて遊ぶことを楽しむ



### ちゅうりっぷ組

- 夏の生活の仕方を知り、身の回りのことを自力でしようとする
- 保育者や友だちと一緒に夏の遊びを楽しむ



### いちご組

- 安心できる温かい雰囲気、保育者と関わりながら信頼関係を深める
- 沐浴で水に触れることを楽しむ



### 誕生会は27日(水)10:00です。

7月の誕生者は、さくら組・たんぽぽ組・ちゅうりっぷ組・もも組・の6名のお友だちです。

誕生者はクラスだよりで紹介します。

さくら組の保護者で、誕生会をご覧になりたい方はおいでください。

※新型コロナウイルス感染症対応のため中止や変更をすることもあります。大変ご迷惑をおかけしますが、ご理解をいただきますようお願いいたします。

## 7月の論語

- 子曰く「君子は言に訥にして、行に敏ならんことを欲す。」  
(100の言葉より1の行動)
- 子曰く「君子は和して同ぜず、小人は同じて和せず。」  
(おたがいに違いを認め合う)
- 子夏曰く「小人の過ちや、必ず文る。」(過ちをしたらどうする?)



7月1日は、愛園作業できれいになったプールのプール開きです。これから天気の良い日は、毎日プール遊びをしたいと思います。

### (お願いです!!)

- ① 水着・水泳帽子・フェスタオルをプールバックに入れて、毎日持たせてください。
- ② プール用具一式には、必ず名前を書いてください。
- ③ 体調が悪くて入水できない日は、プールバックは持たせないでください。
- ④ 爪・耳は清潔にし、髪は早く乾き自分で処理しやすい長さに切ってください。
- ⑤ 毎日の健康管理と毎朝の体調チェックは、一層入念に行ってください。  
(睡眠・食欲・排便・体温・皮膚の異常など)

## 今月の歌

たなばたさま  
アイスクリーム  
シャボン玉



## 生活のやくそく

- プールの約束を守って楽しく遊ばしましょう。
- おもちゃの片づけをしましょう。

(この約束はさくら組の子どもたちが考えました)

## なかよし活動(3歳以上児)

### 6日(水) 野菜カレー作り

菜園で収穫したおいしい野菜を使ったカレーを3歳以上児で分担して作ります。どのクラスもきっとおいしく出来上がると思います。当日はエプロンと三角巾を持たせてください。(たんぼぼ、さくら)



## ペットボトルキャップの回収について

社会福祉法人福生会の社会貢献活動の一環として、賀茂保育園でもペットボトルキャップ回収の取組みを始めます。

ペットボトルキャップの収益は、世界の子どもたちへのワクチン接種に役立てられます。キャップ2kgが20円となり、ワクチン1人分となります。

1人でも多くの子どもたちが元気に過ごせるように、保護者の皆様のご協力をよろしくお願いいたします。

園に持参していただいたキャップは、玄関に専用ボックスを準備しますので、その中に入れてください。

※お茶、ジュース類のキャップに限ります。汚れているものはきれいにしてお持ちください。

## 夏だ!! 滝だ!! 今滝だ!! 21日(木)

2年間コロナ対応のために実施できなかった海水浴ですが、今年も残念ながら当初予定していた海水浴場が使えないため中止とします。その代替わりとして、昨年と同様湯梨浜町の今滝に行くように変更いたしました。

広い海で、太陽の光を全身に浴びてしょっぱい海の味を感じながら、楽しそうに遊ぶ子どもたちの姿を想像していたのですがとても残念です。

詳細は改めて連絡させていただきますので、準備等よろしくお願いいたします。

※今年の夏は、三朝町の景色とは全く違う広い海の景色をご家族で味わってください。

## お茶を多めにお願いします

この暑さの中、汗をダラダラ流しながら遊びまわると子どもたち。元気いっぱいいいのですが、水分補給は欠かせません。水筒のお茶が無くなった時は園で補充していますが、これからの季節はお茶を多めに持たせていただきますよう、よろしくお願いいたします。(常温のお茶で)



## ありがとうございました!!

### 保護者愛園作業

6月26日(日)の愛園作業にたくさんの保護者の皆様にご協力いただき、本当にありがとうございました。

子どもたちが過ごす環境をきれいに整えていただきました。

子どもたちは力いっぱい活動しています。感謝です!!

